

落石地区マリンビジョンニュース

2009.3 vol.3



落石地区マリンビジョン協議会では、様々な人たちと連携してビジョンを実現するために取り組んできました。その取り組み内容を随時お知らせしてきましたが、今回から紙面を一新して「落石地区マリンビジョンニュース」として定期的に発行することにしました。ご感想、ご意見等お寄せ下さい。

発行・編集：落石地区マリンビジョン協議会事務局

ご当地グルメ「根室さんまロール寿司」キャンペーン実施！！

落石・歯舞地区マリンビジョン協議会、根室市、さんまロール寿司取扱店は、「根室さんまロール寿司」キャンペーンを2回実施しました。根室産昆布やさんまの消費拡大に貢献し、観光客に新しい根室の魅力を発信する取り組みとして注目されています。皆さんも大いに食べて、知り合いにもPRしながら、根室でしか食べられない新ご当地グルメとして定着させていきましょう！

「根室さんまロール寿司」を食べて根室昆布セットをもらおう！

平成20年11月15日、「こんぶの日」にあわせ、「根室さんまロール寿司」を注文した先着180名のお客様に「根室産昆布セット」をプレゼントするキャンペーンが実施されました。市内6店舗で合計253本の売上がありました。

根室の水産物の恵みに感謝して、「根室さんまロール寿司恵方巻き」を食べよう！

平成21年2月3日、節分の日恵方巻きを食べる習慣にあわせて、「根室さんまロール寿司恵方巻きを食べよう！」キャンペーンが実施されました。市内7店舗で合計277本の売上がありました。



新ご当地グルメ「根室さんまロール寿司」

落石中学校の生徒がクロソイの餌やり体験に挑戦！

落石中学校の総合学習の一環として、漁協が落石漁港内で養殖試験を実施しているクロソイの餌やり体験をしました。昨年10月から漁協職員と中学校全校生徒が毎週土曜日に数名ずつ交代で実施し、初めての体験に子どもたちは真剣に取り組んでいました。皆で感想文を書きました。

～ クロソイの餌やり体験に行ってみて ～ 落石中学校 2年 庄林 里佳子

私は落石漁協で力を入れている取り組みの1つ、クロソイの餌やりを体験してきました。朝の9時過ぎに漁協へ集まって、船でクロソイを養殖している場所へ行きました。

船に乗って移動している間は、風が顔に当たって気持ちが良かったです。到着してみると、結構大きな網で覆われた四角い形の中に、まだ小さなクロソイが餌を求めて勢いよく水面へ出て来て、ビックリしました。餌をあげることで、本当にたくさんのクロソイがいることがわかりました。私たちはたくさんの餌をあげました。全部で3袋はあったと思います。私自身も餌をあげるのは楽しかったです。

餌やりが終わると、漁協のおじさんは色々なことを教えてくれました。周辺を飛んでいる鳥などに、養殖しているクロソイが食べられてしまって大変なことや、毎週土曜日に調査をしに行くことなど、おじさんたちが必死でこの取り組みに力を入れているということが、しみじみと感じられました。

この取り組みが成功して、落石が少しでも今以上に活気ある町になったらいいなあと思います。今回このような体験が出来て、良かったと思いました。また行きたいです。



クロソイに餌をあげました！

漁協女性部がおさかな料理教室で活躍！

根室市おさかな普及委員会の活動に漁協女性部が講師として参加。工夫を凝らした浜の味を根室市民に伝授しました。地元で獲れた水産物の素晴らしさに理解を深め、各家庭で魚を食べる機会が増えることが期待されます。



おさかな料理教室

大勢の参加で賑わう料理教室

開催時期	テーマ	メニュー
平成 20 年 7 月 28 日	夏休み親子で体験！根室のお魚料理教室	とき鮭のチャーハン、ますのつみれ汁、ますのハンバーグ、生とき鮭のあんかけ
平成 20 年 11 月 11 日	浜の母ちゃん直伝！根室お魚料理教室～漁師のまかない飯～	さんまの蒲焼丼、さんまの漬け丼、さんまのぶつ切り汁、さんまと大葉のロール揚げ
平成 20 年 11 月 25 日	浜の母ちゃん“直伝” 根室のおさかな料理教室	鮭のマリネ
平成 20 年 12 月 12 日	浜の母ちゃん“直伝” 根室のおさかな漬物教室試食会	タコザンギ、鮭のマリネ
平成 21 年 2 月 18 日	浜の母ちゃん直伝！根室お魚料理教室～コマイの晩酌セット～	こまいの三平汁、こまいの唐揚げ、こまいのルイベ、こまい子と昆布の佃煮

女性部等の活動拠点「エトピリ館」が完成



完成した「エトピリ館」

落石地区に建設を進めてきた女性部等の活動拠点「エトピリ館」が完成しました。「エトピリ館」という名前は、ユルリ、モユルリ島に棲息している海鳥のエトピリカにちなんでつけられました。今年の4月から本格的に使用される予定です。厨房室、食品加工室、研修室などがあり、女性部、青年部の各漁業部会の会合、研修、地域住民への開放、女性起業化グループ海鮮工房霧娘などによる多目的な利用を予定しています。皆さんで有効に活用しましょう。

「根室さんまロール寿司」の取り組みを長山専務が札幌で発表

「根室さんまロール寿司」は、第1回北海道マリンビジョン21コンテストで「北海道マリンビジョン21促進期成会会長賞」を授賞しました。そのお披露目の報告が平成21年2月24日に札幌のホテルで開催された「マリンビジョン推進協議会」で行われました。全道から集まった約100名の人たちが、長山専務の報告に熱心に耳を傾けていました。



「根室さんまロール寿司」の取り組みを報告する長山専務

北海道中小企業家同友会根室支部2月例会で、長山専務が講演

当組合の長山専務が「1次産業を活かした地域活性化戦略」～マリンビジョンの取り組みから～とのテーマで講演。各分野の連携、地域からの発信等、地域活性化に対する様々な話しをし、参加者の会員からも良い話で今後の参考になるとの声もありました。同事務所では、今後も様々な切り口から学びを深め地域に根ざした強靱な企業構築に向けて運動して行きたいと語っていました。



編集・発行・お問い合わせ先

編集・発行
お問い合わせ

落石地区マリンビジョン協議会事務局
事務局 担当: 根室市水産経済部水産港湾課水産振興係
電話: 0153-23-6111 FAX: 0153-24-8692

